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                                                                                                                                                ПРОТОКОЛ № 16
ЗАСЕДАНИЯ ИСПОЛКОМА ЗЕРНОВОГО ПОССОВЕТА ТРУДЯЩИХСЯ МЕЧЕТИНСКОГО РАЙОНА РОСТОВСКОЙ ОБЛАСТИ
От 24 апреля 1950 г. пос. Зерновой

СЛУШАЛИ: об изыскании помещения для вновь открываемой 
Неполной средней школы при пос. Зерновой.
РЕШИЛИ: Отметить, что имеющееся в поселке Зерновой здание средней школы рассчитано на 20 классов, с охватом 
учащихся в одну смену 800 человек. В 1948-1949 учебном году в школе обучалось 1572 учащихся. Школа работала в две 
смены и при большом напряжении, так как не имелось ни одной комнаты для проведения внешкольной работы с 
учащимися.
В 1949-50 учебном году в средней школе обучается 1780 учащихся. Кроме того, в этой школе занимаются учащиеся школы 
рабочей молодежи до 200 человек, занятия которой проводятся в третью смену. В связи с тем, что обязательное обучение 
согласно закона о всеобуче должно осуществляться в первых семи классах в предстоящем 1950-1951 учебном году число 
учащихся в данной школе возрастет до двух тысяч человек.
Кроме этого население пос. Зерновой с каждым годом возрастает, а с ним возрастает и количество молодежи подлежащей 
обязательному семилетнему обучению.
В связи с этим исполком поссовета Зерновой решением от 22 сентября 1949 года, протокол №25, возбудил ходатайство 
перед вышестоящими организациями о создании неполной средней школы с тем, чтобы разгрузить существующую среднюю 
школу и тем самым создать нормальные условия в организации учебно-воспитальной работы, на деле выполнить закон о 
всеобщем семилетнем обучении. Облисполком удовлетворил просьбу поссовета. На 1950-1951 учебный год запланированы 
и утверждены штаты неполной средней школы в пос. Зерновой.
ОблОНО предложило поссовету подыскать помещение соответствующее условиям размещения неполной средней школы и 
отпускает ассигнования на оборудование вновь открываемой школы.
Исходя из вышеизложенного и в целях обеспечения всеобуча и нормальных условий в учебно-воспитальной работе 
исполком Зернового поссовета депутатов трудящихся решает:

Просить исполком Райсовета и Облсовета депутатов трудящихся возбудить 
ходатайство перед Министром Совхозов СССР о передаче с баланса 
учебно-опытного зерносовхоза на баланс местного Зернового поссовета 
депутатов трудящихся дом №10 для размещения в нем открываемой 
неполной средней школы и интерната на 100 человек, учащихся из отделений учебно-опытного зерносовхоза и 
Всесоюзного научно-исследовательского института механизации и электрификации совхозов, а также других организаций Министерства Совхозов СССР, как то Зерноградский стройучасток, 
мехзавод, машинно-испытательная станция, рабкооп и другие.
Принять к сведению заявление директора УОЗ тов. Гордиенко А.Е. о том, что он не возражает передать до №10 для вновь открываемой неполной средней школы.
Председатель исполкома
Зернового поссовета      Котляров И.И.
Секретарь исполкома
Зернового поссовета             Мартынова А.
Основание: фонд 20, опись 1, дело 5, лист 40.
Зав. архивным отделом А.В. Свердлова
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